

Communiqué de presse

« L'Arène des Villes – en terres Pescalune »

Maestria Production et la Jeunesse Lunelloise collaborent étroitement depuis de nombreuses années, avec une relation de travail qui s'est enrichie et consolidée au fil du temps. Ensemble, ils ont su faire vivre les célèbres soirées de taureaux piscines, devenues un véritable rendez-vous incontournable de l'été lunellois. Chaque année, ces événements animent les arènes de Lunel durant les mois de juin, juillet et août, rassemblant familles, jeunes et passionnés dans une ambiance festive, conviviale et ancrée dans les traditions camarguaises.

Fortes du succès grandissant de ces soirées taurines et ludiques, les deux structures ont souhaité aller plus loin dans leur démarche commune d'innovation et de dynamisation du territoire. C'est dans cet esprit qu'est née, l'année dernière, une toute nouvelle proposition : un grand jeu intercommunal revisité à la manière "pescalune". Ce projet, à la fois populaire et créatif, a immédiatement conquis le public (arènes à guichet fermé) et s'est imposé comme un temps fort de l'été.

Aujourd'hui, Maestria Production et la Jeunesse Lunelloise sont fières de vous annoncer le retour de cet événement, avec une nouvelle identité, plus ancrée encore dans la culture locale : « **L'Arène des Villes – en terres Pescalune** ». Cette évolution symbolise la volonté de faire de cette soirée un rendez-vous estival pérenne, festif, et porteur de lien entre les villes et les habitants de notre territoire.



Et cette année, le format évolue ! Pour cette deuxième édition, l'événement se déroulera en deux temps forts : une soirée de pré-sélection le Vendredi 27 juin, suivie d'une grande finale le jeudi 5 septembre. Lors de la première date, les villes de Mauguio, Castries, Marsillargues et Beaulieu s'affronteront dans une série de jeux exclusifs, originaux et spectaculaires. Les deux meilleures équipes décrocheront leur place pour rejoindre Lunel et Saint-Nazaire-de-Pézan, finalistes de l'édition 2024, dans une finale qui promet d'être explosive.

Les arènes de Lunel seront une fois encore transformées pour l'occasion en un véritable terrain de jeu grandeur nature. Les gradins seront divisés aux couleurs des villes en compétition, favorisant une ambiance de kermesse intercommunale où chaque spectateur devient supporter. Sur la piste, les jeux alterneront entre défis à pied et jeux taurins avec vachettes, pour un équilibre parfait entre tradition et originalité. De nouveaux jeux ont été spécialement créés pour cette édition : La Vache Bolognaise, Le Pêcheur Pescalune, La Course des flechette, ou encore Le Mur Pescalune. Ces défis promettent d'être aussi drôles qu'exigeants, mêlant adresse, esprit d'équipe et bonne humeur.

L'animation sera assurée par Joris Alvarez et Philipp Montay, deux personnalités bien connues du public local pour leur énergie communicative et leur humour. L'ambiance musicale, quant à elle, sera portée par DJ Totoff, fidèle complice des grandes soirées des arènes, pour faire vibrer le public tout au long de la soirée.

Les billets pour cet événement sont d'ores et déjà en vente, au tarif de 9 euros en plein tarif, et 5 euros en tarif réduit. Les réservations peuvent se faire directement sur le site internet de Maestria Production ou par téléphone au 06.31.13.19.01.

La Jeunesse Lunelloise et Maestria Production tiennent à remercier chaleureusement la ville de Lunel pour sa confiance renouvelée, ainsi que leurs partenaires.

Avec « L'Arène des Villes – en terres Pescalune », c'est un nouveau chapitre qui s'écrit dans l'histoire des animations estivales à Lunel. Un projet ambitieux, festif et profondément enraciné, au service de la culture populaire, de la jeunesse, et de l'esprit de village qui fait la richesse de notre territoire.